
運動会保護者振り返り集計結果 
 

運動会では、保護者の皆様にご協力をいただきありがとうございました。 

今年度も、感染症対策をとりながらの実施となりましたが、皆様のご理解とご協力により、

無事予定通り実施することができました。 

 また、お忙しい中、運動会に対してご意見・ご感想をいただきありがとうございました。
主なご意見をまとめさせていただきました。 

 今後ともよろしくお願いいたします。 

 

（自由記述） 

○制限のある中、できることを全力で取り組む様子が伝わってきた。感動した。 

○みんな生き生きと楽しそうだった。真面目に一生懸命に頑張る姿が見られた。 

○統合して初めての運動会であったが、全校生が友達を応援したり笑顔で協力したりする

姿に感動した。 

○6 年生が係の仕事に責任をもって取り組んでいた。上級生が下級生の面倒をよく見ていた。 

○徒競走はタイム順で子どものやる気が上がった。来年も継続してほしい。 

○よさこいがよかった。 

▲低学年の競技中に冷やかすような態度をとる児童がいたことは残念である。 

→非常に残念です。日々の教育活動の中で再度指導していきたいと思います。

 



（自由記述） 

○全体的によかった。問題なし。 

○外なので他の人とある程度間隔を保てた。 

▲同居家族 2 名や名札携行等、約束を守らない家族があった。 

 学校側からきまりとして通知されたことは守るべきである。 

▲マスク着用を守らない保護者がいた。 

▲マスクや消毒を徹底していれば祖父母の入場を許可してもよいのではないか。 

▲関係者以外でも校内で入れる環境。 

▲リレーは学年によって走る向きを変えたり、スタートとゴールを交互にしたりするなど

すると保護者が分散されるのではないか。 

▲感染源は不明だが運動会後コロナ感染者が増加したことを考えると対策がよかったかわ

からない。 

▲撮影スペースや帰りの引き渡しで密になってしまった。 

→安全管理（特にコロナ対策）についてよりよい方法を来年度改めて検討していきます。 

  

3 その他（自由記述） 

○子どもたちの一生懸命な姿に感動した。コロナが落ち着いたら祖父母にも見せてあげた

い。 

○感染対策をしながら開催していただきありがとうございました。 

○どの学年も競技数に偏りなく、短時間でも満足できる運動会であった。 

○人数制限により安心して見ることができた。 

○児童によるアナウンス・応援・片付けが見られ、よい運動会であった。 

○子どもたちが考えた振り付けや短時間で練習できる内容等工夫が見られた。今後も運動

会を含め、よりよい学校行事のあり方を検討してほしい。 

○よさこいは東小と豊田小のミックスになっておりよかった。 

○6 年生のよさこい衣装での集合写真を前撮りしたのはよかった。 

▲団旗を振る場所が退場門近くで危険だった。 

▲コロナ対策にばかり気を取られ工夫がない。 

▲よさこいで背の高い児童が前にいて後方の児童が見えなかった。改善してほしい。 

▲三脚を使用してのカメラ撮影は後方でお願いしたい。また、シート席後方で撮影している

人が多く、後方で椅子に座って観覧している保護者の邪魔になっていた。 

▲椅子の設置場所や下校の位置の案内等を放送してほしい。 

▲保護者の拍手での応援が聞こえなかった。 

→行事後の反省をもとに、来年度は更によい運動会になるよう工夫していきます。特に安全

面においては改善していきます。ご家庭でも事前のプリントをよくお読みいただき、引き続

きご理解・ご協力のほどをよろしくお願いいたします。 



  

 

 

・ホームページをもっと活用してほしい。 


